
Wachsender Weinladen sucht Nachfolger/in.

Das zum Verkauf stehende Weinladen mit Ausschankgenehmigung wurde im 2019 vom 
aktuellen Inhaber nach Renovierungsarbeiten eröffnet.

Ein/e Nachfolger/in findet hier einen hochwertig ausgestatteten und renovierten Weinladen, 
das unmittelbar übernommen werden kann. 

Im Lokal finden Sie eine Verkaufsfläche mit Regalen für Weine und Spirituosen, Hochtischen
für Kunden und WC vor. Daneben schließen sich Küche/Abstellraum und Personal-WC an. 
Ein Lager mit 33 m2 befindet sich in einem 15 Fahrminuten entfernten Industriegebiet.

Der Laden hat sich auf den Verkauf einzigartiger und exklusiver Weingüter spezialisiert. 
Neben einer herrlichen Auswahl an Weine und Spirituosen, bietet sie ihren Kunden die 
Möglichkeit, bei den zahlreichen organisierten Weinproben köstliche Weine zu probieren. 
Besonders beliebt sind die wöchentliche Veranstaltung/Aperitif und die monatlichen 
Samstagverkostungen.

Das Unternehmen steht für sein freundliches und cooles Ambiente, Qualität und 
Einzigartigkeit seiner Produkte, köstlicher Aperitif sowie die Leidenschaft des bisherigen 
Inhabers. Es überzeugt seine Kunden durch seine persönliche Kundenbetreuung. Die 5-
Sterne-Bewertung auf Google zeugt von der Qualität der bisher geleisteten Arbeit.

Das Unternehmen verkauft derzeit sowohl an Privatkunden als auch an die Gastronomie, und 
zwar über zwei verschiedene Kanäle, Online-Shop und Laden.

Der Übernahmepreis beinhaltet das Inventar (ca. 6.000 Artikel mit einem Einkaufpreis von 
35.000€), die Möbel, die Haushaltsgeräte, das Gaststättenerlaubnis sowie den Kundenstamm 
(privat und Gastronomie) und die Kontakte der Lieferanten.

Das Geschäft wächst jedes Jahr erheblich und die Tendenz für dieses Jahr ist sehr positiv.

Daher wünscht sich der aktuelle Inhaber eine/n Nachfolger/in, der/die das Unternehmen in 
ähnlich liebevoller Weise weiterführt, wie er dies bislang getan hat.

Der Inhaber ist gerne bereit, einem Nachfolger/einer Nachfolgerin vollumfänglich bei der 
Einarbeitung und Kundenübergabe zur Verfügung zu stehen.

Gerne erteilen wir Ihnen vorab telefonisch weiter Auskünfte und Vereinbarungen einen 
Besichtigungstermin mit Ihnen.



Growing wine shop is looking for a successor.

The wine shop for sale with a bar license was opened by the current owner in 2019 following 
renovation work.
A successor will find a high-quality equipped and renovated wine shop that can be taken over 
immediately. 
The shop has a sales area with shelves for wines and spirits, high tables for customers and a 
WC. There is also a kitchen/storage room and staff WC. A 33 m2 warehouse is located in an 
industrial area 15 minutes' drive away.

The shop specializes in the sale of unique and exclusive wineries. In addition to a wonderful 
selection of wines and spirits, it offers its customers the opportunity to taste delicious wines at
the numerous organized wine tastings. The weekly event/aperitif and the monthly Saturday 
tastings are particularly popular.
The company stands for its friendly and cool ambiance, the quality and uniqueness of its 
products, delicious aperitifs and the passion of the current owner. It impresses its customers 
with its personalized customer service. The 5-star rating on Google is testament to the quality 
of the work done so far.
The company currently sells to both private customers and the restaurant business via two 
different channels, online shop and store.
The takeover price includes the stock (approx. 6,000 items with a purchase price of €35,000), 
the furniture, the household appliances, the bar license as well as the customer base (private 
and restaurants) and the supplier contacts.
The business grows considerably every year and the trend for this year is very positive.
The current owner is therefore looking for a successor who will continue to run the business 
in a similarly caring manner as he has done so far.
The owner would be happy to provide a successor with full support during the familiarization 
and customer handover.
We would be happy to provide you with further information in advance by telephone and to 
arrange a viewing appointment with you.


